

7.—Soumis et lus des rapports des Commissions de la Voirie et d'Hygiène, demandant que soient construits des égouts dans les rues Hogan et Montgomery et dans la rue Dufresne.

Résolu: De souscrire auxdits rapports.

8.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, demandant qu'un égout soit construit dans la rue du Havre.

Ladite rue n'ayant pas encore été cédée à la Ville, il est

Résolu: De retourner ce rapport à la Commission de la Voirie.

9.—La Commission prend en considération une lettre de M. Elie Prénoveau qui demande que son privilège d'extraction de la pierre de la propriété Amos soit annulé, attendu que toute la pierre a été extraite de ladite carrière.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence et de recommander que le trésorier de la Ville soit autorisé à radier de ses livres un montant de \$41.67 se rattachant à cette affaire.

10.—La Commission prend en considération un projet de rapport concernant l'expropriation de la rue Saint-Henri, depuis la rue Saint-Paul jusqu'à la rue William.

Résolu: De souscrire à ce rapport et de recommander que le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à signer tous les documents légaux à cet effet.

11.—La Département en Loi donne son opinion au sujet de la subvention demandée par la "Bell Telephone Memorial Association" relativement à l'érection d'un monument à Alexander-Graham Bell, ladite opinion déclanant que la Ville ne peut légalement accorder cette subvention.

Déposée sur le bureau.

12.—Soumis et lu un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville demandant un crédit de \$2,500 pour la codification de la charte et de ses divers amendements.

Résolu: De souscrire à ce rapport jusqu'à concurrence de \$2,000 seulement. (M. l'échevin Houllé dissident).

13.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission des Propriétés civiles, relativement à la démolition de la maison située dans la cour de l'avenue DeLorimier, recommandant que ladite maison soit démolie et que les matériaux soient vendus à l'encan.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

14.—La Commission prend en considération un projet de rapport concernant la réclamation de MM. Leclaire et MacDonald, et s'élevant à \$1,500, au sujet de la construction d'un égout dans la rue Sainte-Catherine, entre l'avenue DeLorimier et l'avenue Papineau.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu: De différer l'étude de ce rapport jusqu'à la prochaine assemblée et de prier M. Stuart Howard, sous-inspecteur de la Ville, de se présenter devant la Commission pour donner certaines explications.

15.—Soumise et lue une lettre du député-procureur-général, attirant l'attention de la Commission sur le fait que le contrat, passé entre la Ville et le gouvernement au sujet du paiement d'une somme annuelle de \$5,000 en compensation des amendes imposées par les records, prendra fin le 31 décembre courant.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire, M. l'échevin Payette, l'avocat en chef de la Ville, le trésorier de la Ville et le surintendant du service des Licences de s'aboucher avec le Procureur général à ce sujet, le plus tôt possible, et de faire rapport à cette Commission.

16.—Une réquisition du service des évaluateurs demandant des plans est

Renvoyée à la Commission de l'Hôtel de Ville.

17.—Le trésorier de la Ville soumet l'état de la caisse suivant, pour les deux semaines finissant le 5 décembre 1907:

Encaisse des banques, Nov. 21.	\$803,580	
Reçus depuis.	255,248	
		\$1,058,828
Déboursés.	\$160,219	
Taxe scolaire (C. R.).	180,000	
Taxe scolaire (Prot.)	174,000	
		514,219

Balance à cette date. \$ 544,609

18.—Soumise et lue une lettre de M. Thomas Fraser, de

7.—Submitted and read reports from the Road and Health Committees, for the construction of sewers in Hogan and Montgomery streets, and Dufresne lane.

Resolved: To concur therein.

8.—Submitted and read a report from the Road Committee for the construction of a sewer in Harbour street.

Inasmuch as said street has not yet been ceded to the City, it was

Resolved: To refer back said report to the Road Committee.

9.—The Committee considered a communication from Mr. Elie Prénoveau asking that his privilege to quarry stone on the Amos property be cancelled, inasmuch as all the stone has been extracted from said quarry.

Resolved: To report to Council accordingly, and to recommend that the City treasurer be authorized to write off in this connection an amount of \$41.67.

10.—The Committee considered a draft report concerning the expropriation of St. Henry street, from St. Paul to William streets.

Resolved: To concur therein and to recommend that the Mayor and the City clerk be authorized to sign the necessary legal documents in this connection.

11.—The Law Department reported in connection with the application of the Bell Telephone Memorial Association for a grant to erect a monument to Alexander Graham Bell, to the effect that the City could not legally vote said subscription.

Laid on the table.

12.—Submitted and read a report from the City Hall Committee for an appropriation of \$2,500 in connection with the codification of the Charter and the different amendments thereto.

Resolved: To concur therein but to the amount of \$2,000 only. (Ald. Houllé dissenting).

13.—Submitted and read a report from the sub-committee on Civic Property in connection with the demolishing of the house in DeLorimier avenue yard, recommending that said building be demolished and that the material be sold by public auction.

Resolved: To concur therein.

14.—The Committee considered a draft report concerning the claim of Messrs. Leclaire & MacDonald, amounting to \$1,500, in connection with the construction of a sewer in Ste. Catherine street, between DeLorimier and Papineau avenues.

And a debate arising, it was

Resolved: To defer further consideration of the same until next meeting, and to request Mr. Stuart Howard, deputy City surveyor, to appear before the Committee to give certain explanations.

15.—Submitted and read a communication from the ass't. attorney general calling the attention of the Committee to the fact that the agreement between the Government and the City, concerning the payment of an annual sum of \$5,000, as compensation in connection with the fines imposed by the Records, will expire on the 31st December inst.

Resolved: To request His Worship the Mayor, Ald. Payette, the chief City attorney, the City treasurer and the superintendent of the License department to confer with the attorney general in this connection at the earliest possible moment, and to report to this Committee.

16.—An application from the Assessors' department for plans was referred to the City Hall Committee.

17.—The City treasurer submitted a cash statement for the two weeks ending Dec. 5th, 1907, as follows:

Cash in banks, Nov. 21	\$803,580	
Receipts since.	255,248	
		\$1,058,828
Disbursements.	\$160,219	
School Tax (R. C.).	180,000	
School Tax (Prot.)	174,000	
		514,219

Balance this date. \$ 544,609

18.Submitted and read an application from Mr. Thomas